
 

No dia 05 de novembro de 2024, com início às 15:30 e término às 18:00, reuniram-se na EAV, 
Alberto Saraiva (Diretor Executivo), Celina Martins (Gerente Administrativo e Financeiro), Hugo 
Bianco (Coordenador de Produção), Lucas Bueno (Coordenador de Comunicação), Helena 
Oliveira (Coordenadora do Educativo), Nathanael Araujo (Coordenador de Ensino), Fabio Lopes 
(Gerente de Patrimônio), Rayan Andrade (Supervisor de TI), Camila Oliveira (Coordenador de 
Secretaria) e eu Cristina Igreja (Supervisor de Projetos). 

A reunião foi apresentada por Alberto Saraiva abordando os tópicos:  

- Participação de Fabio Lopes a partir de agora nas reuniões da coordenação. 

- Possibilidade de locação para O Boticário no Natal, é apoio, não é patrocínio. 
Granado seria patrocínio. 

- Possibilidade de evento cultural com a Rússia (através de Fabiana). 

- Apresentação do projeto de restauro para Marcelo Viveiros de Moura, 
presidente AMEAV. Adaptação do arquivo preparado por Ingrid a pedido de 
Celina. Alberto irá modificar para apresentar. Importante citar o maior jardim da 
América Latina, colocar a escola com vista de cima, incluir caverna, gruta, 
lagos, para convencimento do patrocinador. Investimento orçado em 20 
milhões só no palacete. Incluir números da escola, nossos projetos, escola 
digital e mais fotos da área verde. 

- Preparação de novo orçamento para PRONAC. Anterior foi indeferido. 
Relatórios para Vale e SECEC. 

- Reunião agendada quarta-feira 4:30H com orçamentistas. Reapresentação 
do projeto do bistrô. Ver proposta de Francisco Hue arquitetura. 

- Envio do arquivo do intercâmbio para Celina para inclusão nos relatórios. 

- Listas de presença obrigatórias para todas as turmas. Cobrar professores e 
monitores de imediato. Informar alunos bolsistas que perderão as bolsas caso 
não tenham frequência. 

- Novos critérios para seleção de bolsistas 2025, baseados em números do 
último censo do IBGE, para pretos, pardos, brancos, amarelos, indígenas, 
reservando 10% para alunos de Cachoeiras de Macacu, que têm tido grande 
resposta. 

- Agendar reunião com prof. M. Duarte para depois da ocupação. 

- Parquinho Lage ficará restrito para crianças 0/12 anos, Exigência de 
professores arte educadores, com referências pedagógicas e didáticas. 
Professores artistas somente para maiores de 13 anos. 

- Nathanael e Hugo combinar com Professor Hamilton que o mesmo terá 
direito a 3 apresentações, mais a formatura.  



 

- Professor Bigode quer filmar no feriado quando os alunos estarão livres para 
comparecer. Escola estará fechada. Ver disponibilidade de data com 
acompanhamento obrigatório do Renan. Alunos enviaram especificações para 
compra de câmera nova. 

- Ementas recebidas, faltam ainda das aulas online. Enviar para comunicação 
de imediato. 

- Migração do sistema e instalação dos telefones estão previstas. 

- Pendente poda das árvores. Caso não possa ser atendida com urgência 
poderá ser orçada particularmente. 

- Verificação contínua da internet para as aulas do Professor Charles. 

- Novas solicitações de eventos deverão ser encaminhadas para estudo para o 
1º semestre do ano que vem, 2025. 

- Previstas férias do Alberto para 16 de dezembro. 


